

Les écoliers de Jean-Aicard : petits dieux du stade

La commune de Gonfaron, détentrice du label « Terre de jeux 2024 », organise une semaine olympique pour les enfants de l'école élémentaire Jean-Aicard. Une action menée en collaboration avec le CDOS (Comité départemental olympique et sportif du Var), jusqu'à demain.

Tous les matins, aux côtés des enseignants, Céline Martin, adjointe déléguée aux écoles, et Christophe Castellino, adjoint aux sports, encadrent les 235 écoliers, aidés par de nombreux parents. Ils ont en charge l'atelier athlétisme. D'autres animations sont proposées, animées par Marcel (responsable de la commission des référents au sein du CDOS) pour le tir à l'arc ; Antoine, Florent, Johan, pour le football ; Fa-



Les cours élémentaires de Jean-Aicard réunis avec leurs encadrants et les édiles, au terme de la matinée qui leur a été consacrée.

(Photo M. L.)

brice pour le badminton, et Bruno pour le basket. Les tenues de sport de différents couleurs, portées par

les enfants, représentent les différents continents. Goodies et diplômes apportés par le CDOS, posent

une ponctuation au terme de chaque matinée sportive.

M. L.